

ie Reichshaupt- und Residenzstadt Wien plante im Vorjahre eine Feier für den hundertjährigen Todestag Mozarts. Bei derselben sollte im Deutschen Volkstheater ein Festspiel aufgeführt werden, mit dessen Versassung der Dichter Wartenegg betraut wurde; doch unterblieb die Darstellung sowie die Feier wegen eines Trauersalles im Kaiserhause. In der Vorsausssetzung, dass Warteneggs Dichtung den Verehrern Mozarts eine willsommene Gabe sein dürste, ist die Drucklegung des Festspieles veranlasst worden.

Wien, December 1892.

Dr. C. Glossy, Bibliotheks-Director der Stadt Wien.